

El temor de que Talcahuano se convierta en un “pueblo fantasma” tras cierres de Huachipato y PacificBlu

Tras la aprobación del fraccionamiento que reduce la pesca de la merluza a la industria, chorreros de Talcahuano advirtieron el duro golpe que sufrirá la comuna con el anunciado cierre de PacificBlu, empresa que informó el cese de sus funciones a partir de 2026. Desde la compañía aseguraron que esto afectaría a más de 800 trabajadores de manera directa y a otros 2.400 de forma indirecta.

Esto ocurre luego de que la comisión mixta parlamentaria que discute las últimas discrepancias relacionadas al proyecto de fraccionamiento aprobara para la merluza una cuota de 48% para el sector industrial y de 52% para los artesanales. En la legislación vigente los primeros tienen una fracción del 60%, mientras que los artesanales el 40%. El debate continúa en el Congreso, que ha estado marcado los últimos días por la entrega de datos erróneos por parte del subsecretario de Pesca, Julio Salas, a la comisión mixta que legisló el tema, además de una eventual repetición de la vo-

tación. Lo anterior alerta a vecinos, comerciantes y a Talcahuano en general, más aún cuando señalan que no se han podido levantar del golpe que significó el cese de operaciones de la Compañía Siderúrgica Huachipato en 2024.

